

Ouest France
18 avril 2019

Le coup de main des jeunes à la May'Day



Naïma et Mathis, tous deux âgés de 16 ans, passent leurs après-midi de la semaine sur le parcours de la May'Day, qui a lieu dimanche. | CREDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Le calme avant la tempête. Le site des Châteliers se prépare à recevoir la troisième May'day dimanche. Près de 1 600 coureurs participeront à cette course déjantée, organisée par l'association Le Son de la vie pour lutter contre la mucoviscidose.

Pour préparer les 40 obstacles promis aux participants, sept jeunes sont à pied d'œuvre cette semaine dans le cadre du dispositif Argent de poche.

Naïma et Mathis, 16 ans, peignent en bleu et en blanc un mur penché à franchir.

Si Mathis « n'est pas tenté par l'aventure », travailler ici « donne envie de faire le parcours dans les années à venir » à Naïma. Elle profitera des 75 € obtenus grâce à 15 h de travail hebdomadaire pour aller « voir des concerts ou s'acheter des vinyles ».